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Betreff 

 

Einwohneranfrage - extern vergebene Leistungen 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Die Stadt befindet sich in einer schwierigen finanziellen Situation, dennoch werden 
zahlreiche Aufträge nicht von den Fachämtern erledigt, sondern extern vergeben.  
 
II. Fragestellung 
 
Fragen zur Kulturkonzeption: 
 
1. Warum hat man trotz jahrelanger Ankündigung (bis Anfang 2017) und Zuarbeiten von 

Vereinen und Institutionen Abstand davon genommen, die geplante Kulturkonzeption 
durch das zuständige Eisenacher Kulturamt erarbeiten zu lassen? 

2. Welchen Sinn soll die externe Vergabe einer Kulturkonzeption - der "Blick von 
außen"/OB Wolf Pressemitteilung - haben, eine differenzierte, langfristig praktikable 
Kulturkonzeption zu erarbeiten, obwohl bekannt ist, dass gerade langjährige interne 
Kenntnisse der Gegebenheiten (Potentiale und Versäumnisse) und diesbezügliche 
Erfahrungen es erst ermöglichen, eine solche Konzeption zu erarbeiten? 

3. Was wird aus den seit Jahren von kulturell tätigen Vereinen, so auch vom "Förderkreis 
zur Erhaltung Eisenachs" e. V. (FzEE), geleisteten Zuarbeiten? 

4. Wann wird die Kulturkonzeption der Öffentlichkeit vorgestellt? 
 
Fragen zur Leerstandsanalyse: 
 
1. Warum ist es nicht möglich, diese Erhebung, zu der es bereits Vorarbeiten und Fakten 

gibt, vom Amt für Stadtentwicklung erarbeiten zu lassen? 
2. Welche Aufträge wurden seit Amtsantritt von OB Wolf von Januar 2013 bis September 

2017 extern vergeben und welche zusätzliche Kosten sind dadurch entstanden 
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